

VOL. 2/

Nov-Déc 2023

LE PETIT JOURNAL

Le journal de l'école Paul Emile Victor rédigé par les élèves de la classe de CM2



Les ateliers avec les PS MS

Le mardi 21 et le jeudi 23 novembre nous sommes allés en maternelle lire des livres au TPS, PS et MS. Le mardi, la moitié de la classe est allée lire un livre pendant que l'autre moitié travaillait. Puis, le jeudi, ça a été au tour de l'autre moitié d'y aller. Les petits ont été très à l'écoute et nous avons pu lire les livres sans problème (nous nous étions entraînés chez nous la veille).

Le mardi 5 décembre nous sommes allés faire de la cuisine et des bricolages avec les petits, nous avons réparti la classe en petits groupes. Le matin il y avait 3 groupes en cuisine et 3 groupes en train de bricoler. En bricolage nous avons fait 2 guirlandes qui sont maintenant accrochées dans notre classe et dans le «hall» des petits. Nous avons aussi dessiné sur les vitres du côté des petits pour les décorer et nous avons aussi fait une fresque en dessinant avec eux.

Revenons en cuisine où nous avons préparé des sablés aux 4 épices, au miel et au chocolat .

L'après -midi nous avons échangé les rôles. En fin d'après-midi nous avons dégusté les biscuits. Ils étaient délicieux!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

MIAM!!!

MERCI D'AVOIR LU CET ARTICLE
CAMILLE ET AYANA



La boxe avec Vincent

La première séance : Au début il nous a expliqué les règles de la boxe puis on a commencé les exercices.

Premier exercice : on devait toucher son partenaire immobile.

Deuxième exercice : c'était pareil sauf que celui qui était immobile devait aussi fermer les yeux.

Troisième exercice : on devait toucher l'adversaire alors qu'il bougeait.

Le quatrième exercice : c'était un combat avec son partenaire.

Le dernier exercice : on devait taper le plus fort possible dans le gant de l'adversaire.

A travers ces exercices Vincent voulait qu'on accepte d'être touché et de toucher l'autre.

La deuxième séance c'était à peu près pareil. A la fin de la troisième et de la quatrième séance on a fait des tournois.

A la dernière séance on fait un tournoi géant : il y avait 7 carrés (rings), quand on gagnait on montait d'un ring et on faisait le prochain combat, les perdants descendaient d'un ring et devenaient arbitres.

On s'est bien amusé en apprenant la boxe !
Tristan et Sylvain



Plantations au lycée horticoles

Le jeudi 14 décembre, nous sommes allés au lycée pour repoter des plantes. Nous avons repoté 3 plantes par jardinière.

VOICI COMMENT NOUS AVONS FAIT :

Nous avons mis du substrat qui est composé de feuilles en décomposition, d'écorce, et de tourbe pour protéger la plante du froid et pour apporter de l'engrais pour nourrir la plante.

Après nous avons planté un rejet de chlorophytum, ensuite Clara (la lycéenne qui nous accompagnait) nous a donné du jus de pommes fait avec des pommes qu'elle avait ramassées avec ses amis dans le verger.

C'était délicieux ! Puis Antoine (l'autre lycéen qui nous accompagnait) nous a donné un grand plant de chlorophytum avec des grands rejets et nous sommes rentrés comme nous étions arrivés, à pieds.

On s'est bien amusé et on a bien appris !

Oanell et Sterenn



Giving Tuesday



Le mardi 28 novembre l'école a participé au Giving Tuesday. Cela consiste à donner des jouets (des poupées, des peluches, des livres, des jeux de société...) en bon état aux Restos du Coeur, une association qui les redonnera à des enfants dans le besoin. Nous avons récolté beaucoup de jouets. MERCI À TOUS!!!!

PENSEZ A DONNER VOS AFFAIRES A DES ASSOCIATIONS QUAND VOUS NE VOUS EN SERVEZ PLUS.

SOYEZ SURS QUE CA SERVIRA!!!!

MERCI D'AVOIR LU CET ARTICLE!!!!!!!

Camille

Cinéma de Noël

On est allé voir Wish, le 15 décembre au cinéma de Locminé.

Dans la ville de Rosas, il y a Asha, ses amis et un roi qui s'appelle Magnifico. Celui-ci voulait garder tous les vœux des habitants. Il promettait à chaque villageois qu'il exaucerait un de leur vœu chaque année. Les vœux lui procurent du pouvoir et de l'énergie mais Asha et ses amis préparent un plan pour les libérer. Asha va faire alors une rencontre inattendue...

Ce film Disney est le plus récent. Il contient beaucoup de chants et d'amitié, nous vous le conseillons !

Bryan et Dylan



Chants de Noël

Pour le goûter de Noël nous avons chanté des chants de Noël !

C'est l'Amicale Laïque qui a préparé ce goûter et les maîtresses ont décoré le gymnase avec les œuvres de la Grande Lessive. Après les chants, le père Noël est venu apporter des chocolats !

Les parents, eux, sont venus chercher leurs commandes de boîtes et de trousseaux sur lesquelles chaque classe avait dessiné.

Voici les titres des chants que nous avons chanté :

Pour les maternelles, c'était : « 1,2,3 petit lutins » et « L'as-tu vu ? ». Pour les CP CE1 CE2 : « On se dit joyeux Noël » d'

Henri Dès et « 4 jolies papillotes ». Pour les CM1 CM2 : « Chantons Noël » et « Petites clochettes » !

Nous étions nombreux et c'était super bien cette soirée !

Louise et Izia

